
Protokoll der 100. ALV-DV  

Berufsschule Aarau 

10.30 Uhr – 13.00 Uhr 

 

 

Anwesende Vorstand: Peter Brühlmann, Melanie Brunner, Eliane Meier, Doris Schaffner, Susi Veil, 

Christian Winter, Andreas Weber (Geschäftsführer) 

 

Entschuldigt: Lukas Fischer, Daniela Lilja 

 

1. Begrüssung 

Christian Winter begrüsst pünktlich zur heutigen DV. Speziell begrüsst er die Ehrenmitglieder und 

besonders geladenen Gäste. Ein Dank gilt auch der Berufsschule Aarau, welche die Lokalitäten zur 

Verfügung stellt. Den im letzten Jahr verstorbenen Ehrenmitgliedern wird mit einer Schweigeminute 

gedenkt. 

Im Zusammenhang mit dem Coronavirus wird heute auf Händeschütteln verzichtet. 

Es gibt keine Pause, im Anschluss an die heutige DV wird ein Apéro-Riche angeboten. 

Die DV musste vom Schützen in die Berufsschule verschoben werden, da im Schützen kein Raum zur 

Verfügung stand. 

Paul Knoblauch erhält das Wort. Er ist der Rektor der Berufsschule Aarau. Er erhält ein Paar Socken des 

ALVs als Dank für die Organisation. 

Christian stellt alle Vorstandsmitglieder kurz vor. 

 

2. Appell 

Es sind 72 stimmberechtigte Personen anwesend. Das absolute Mehr beträgt 37 Stimmen. 

 

3. Wahl der Stimmzähler 

Ein Stimmzähler für jeden Block wird gewählt. 

 

4. Protokoll der DV vom 9. März 2019 

Das Protokoll der letzten DV wird einstimmig genehmigt. 

 

5. Tätigkeitsbericht 2019 

Die Berichte sind auf der Webseite des ALVs zur Einsicht vorhanden. 

Das Verbandsjahr 2019 startete mit allen wiedergewählten Vorstandsmitgliedern sowie mit einem OK 

für das Jubiläumsjahr. 

Im letzten Jahr wurde auch der neue Geschäftsführer Andreas Weber eingestellt, er wurde aus einer 

grossen Auswahl von Bewerbungen gewählt. 

Melanie Brunner macht einen kurzen Rückblick über die im letzten Jahr durchgeführten Wettkämpfe, 

Lager und anderen vom ALV durchgeführten Anlässe.  

Im letzten Jahr wurden für den Kanton Aargau 3 weitere Schiedsrichter ausgebildet.  

Der neue Geschäftsführer Andreas Weber, welcher seit September für den ALV zu 50% arbeitet, wird 

vorgestellt. 

 

6. Jahresrechnung 2019 und Revisionsbericht 

Doris Schaffner stellt zum letzten Mal die Rechnung des letzten Verbandsjahres vor. Der Revisor Jürg 

Wälti erhält das Wort. Die Rechnung wurde am 23.01. revidiert. Doris gilt ein grosser Dank für die 

einwandfreie Arbeit.  

 



7. Ersatzwahlen 

Doris verlässt nach 20 Jahren Tätigkeit im ALV den Vorstand. Neu übernimmt Patrizia Haller vom TV 

Zofingen das Amt der Finanzen. Es gibt keine weiteren Bewerbungen für das Amt. Patrizia wird mit 

einem grossen Applaus in den Vorstand gewählt. Der Vorstand ist somit komplett mit Ausnahme des 

Vizepräsidenten. 

 

Christian Winter ehrt Roland Egger, Markus Hacksteiner und Werner Dössegger für herausragende 

Leistungen in der Aargauer Leichtathletik in den vergangenen Jahrzehnten.  

 

8. Tätigkeitsprogramm 2020 

Das Tätigkeitsprogramm liegt zur Einsicht auf, ist auch auf der Homepage ersichtlich. Für das 

Frühlingslager in Tenero sind noch Plätze frei, Anmeldungen sind noch möglich. 

 

9. Mitgliederbeiträge 2019/2020 

Die Mitgliederbeiträge bleiben unverändert, Vereine zahlen keine Beiträge, Passivmitglieder bezahlen 

50.-, die Beiträge werden einstimmig angenommen. 

 

10. Budget 2020 

Doris stellt das Budget vor. Es gibt keine Meldungen zum Budget, das Budget wird einstimmig 

angenommen. 

 

11. Ehrungen 

Peter Hochuli wird für seine Tätigkeit als Starter-Obmann geehrt. Er tritt auf dieses Jahr in seiner 

Tätigkeit zurück. Gabriel Hollinger hat das Amt seit Januar 2020 übernommen. Peter Hochuli wird für 

seine Arbeit mit einem Geschenk gedankt. 

Hans Spielmann wird für seine Tätigkeit als Fotograf in der Vergangenheit geehrt. Auch er erhält ein 

Geschenk und wird zum Ehrenmitglied gewählt. 

Doris Schaffner wird für ihre Tätigkeit im Vorstand während den letzten 20 Jahren geehrt. Sie erhält 

einen grossen Blumenstrauss und einen Gutschein für eine Bobfahrt und wird zum Ehrenmitglied 

gewählt. 

Susi Veil ehrt die erfolgreichsten Athletinnen und Athleten der letzten Saison. Alle erhalten ein Paar 

Socken und eine Rose. 

 

12. Anträge 

Es gibt keine Anträge.  

 

13. Mitteilungen 

Der Verband ist auf Facebook und Instagram vertreten. 

Es gibt keine Mitteilungen aus dem Vorstand oder den Geladenen.  

Christian bedankt sich bei allen und schliesst die heutige DV. 

 

Protokoll: Susi Veil 


